



HOMENAJE A CONCEPCION BONA

Concepción Bona nació en la ciudad de Santo Domingo, el día 6 de diciembre de 1824.

Desde joven dio muestras de amor a la patria y se mantuvo en todo momento al tanto de los acontecimientos independentistas.

Por ello cuando fue necesaria la confección de un pabellón, ella tejió con sus manos la Bandera Dominicana, la misma que en la memorable noche del 27 de febrero ondeó airosa en el asta del Baluarte.

Toda su vida, esta heroína dominicana, la puso al servicio de los ideales redentoristas de Juan Pablo Duarte, y su aliento, más de una vez, sirvió para levantar el ánimo abatido de un joven dominicano.

Murió Concepción Bona en la ciudad capital de la República el día 2 de junio de 1901.

